
曽於市へようこそ

　　　片岡　茂 さん（38歳）
　　　　　　昌代 さん（38歳）
　　　　　　希代 ちゃん（３歳）

　

コ
ロ
ナ
禍
の
中
、
多
く

の
行
事
、
イ
ベ
ン
ト
が
中

止
に
な
り
ま
し
た
。
弥
五

郎
ど
ん
祭
り
、
県
下
３
大

祭
り
の
ひ
と
つ
と
し
て
大

勢
の
見
物
人
が
訪
れ
壮
大

な
浜
下
り
も
見
る
こ
と
が

で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

生
活
の
至
る
と
こ
ろ

に
影
響
が
出
て
、
行
き

た
い
所
に
行
け
な
い
、

会
い
た
い
人
に
会
え
な

い
状
況
で
す
。

　

子
供
・
孫
の
様
子
を

知
る
の
も
ラ
イ
ン
で
見

る
写
真
や
動
画
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。
今
、

Ｇ
ｏ
Ｔ
ｏ
ト
ラ
ベ
ル
も

始
ま
り
、
人
の
交
流
も

多
く
な
り
ま
す
。

　

ま
だ
、
ワ
ク
チ
ン
・
薬

も
開
発
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。

　

今
後
ウ
イ
ル
ス
の
第
２

波
や
第
３
波
、
イ
ン
フ
ル

エ
ン
ザ
の
流
行
も
予
想
さ

れ
ま
す
。
感
染
防
止
対
策

を
と
り
、
収
束
ま
で
頑
張

り
ま
し
ょ
う
。　
（
鈴
木
）

　

Ｊ
Ｒ
新
観
光
列
車
36
ぷ
ら

す
３
が
、
10
月
16
日
運
行
開

始
し
ま
し
た
。
九
州
の
魅
力

を
詰
め
込
ん
で
、
元
気
に
す

る
た
め
に
走
り
ま
す
。

　

そ
の
列
車
が
小
さ
な
無
人

駅
「
大
隅
大
川
原
駅
」
に
毎

週
金
曜
日
、
午
後
１
時
20
分

か
ら
50
分
間
停
車
し
ま
す
。

こ
れ
を
機
に
自
然
豊
か
な
、

歴
史
・
伝
統
文
化
財
の
多
い

曽
於
市
の
魅
力
を
発
信
し
て

活
性
化
す
る
事
を
願
い
ま
す
。

　

皆
さ
ん
も
是
非
見
に
来
て

く
だ
さ
い
、
そ
し
て
１
回
乗

車
し
て
み
ま
せ
ん
か
。

（
松
ノ
下
）
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特
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員
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私
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作
っ
て
い
ま
す

い
ろ
ん
な
ご
意
見
を

　

お
聞
か
せ
下
さ
い
。

　ご主人の茂さんは福岡市ご出身で、７年前に転職の
ため都城市内に移住されました。４年前に奥様の昌代さ
んとご結婚、３年前に長女希

き よ

代ちゃんが生まれました。
　昌代さんは鹿屋市内の病院で看護師として勤務され
ており、ご夫婦の通勤に便利で、都城・鹿屋の両方に
アクセスできる曽於市内で住宅を探していたところ、
地域振興住宅のことを知り、光神地区最初の入居者と
なりました。
　地域の方の優しさや、自然豊かな環境、伸び伸びし
ている子供たちを見ていると、曽於市に引っ越してき
て本当に良かったと喜んでいらっしゃいます。
　今後は地域を盛り上げていけるよう、地域の活動に積
極的に参加していきたいと話しておられました。（渕合）




